

東京メトロの“いま”が分かる記事を発信！

フリーペーパー「TOKYO METRO NEWS」を WEB サイトにリニューアルします！

～2022年11月17日（木）から発信開始～

東京地下鉄株式会社（本社：東京都台東区、代表取締役社長：山村 明義、以下「東京メトロ」）は、2022年3月までフリーペーパーとして東京メトロ駅構内で配布していた「TOKYO METRO NEWS」をリニューアルし、第1弾として「風水害から、命を、暮らしを守るために。」を2022年11月17日（木）からWEBサイト（<https://www.tokyo-metro-news.jp/>）で公開します。

これまで「TOKYO METRO NEWS」は、当社沿線のお出かけ情報や当社の取組みについて広く知っていただくこと目的に、フリーペーパーとして駅構内で配布し、当社線をご利用のお客様を中心に約60年間にわたりご愛読いただきました。

今回のリニューアルでは、情報をお届けする場をWEBサイトに移すことでPCやスマートフォン等を通じ、いつでも、どこからでもお読みいただけるようにするとともに、当社の取組みのみならず、普段は目にする事のない、その背後にあるストーリーにまで踏み込み、社員の声とともに、東京メトロの“いま”をよりリアルにお伝えしていきます。

第1弾として「風水害から、命を、暮らしを守るために。」では、当社の風水害対策を担当する社員が体験した大型台風への対応時の緊張感や苦悩をはじめ、「台風や大雨の水は地下鉄に入っていないの？」等の読者の皆様の疑問にもお答えする内容となっています。

今後もWEBサイト「TOKYO METRO NEWS」では、鉄道事業の最前線から暮らしに寄り添ったサービスまで、当社の取組みをタイムリーにお届けいたしますのでぜひご覧ください。

以上



WEB サイトイメージ



記事ページイメージ